

An den Stadtverordnetenvorsteher Jens Grode Marktplatz 4 65428 Rüsselsheim am Main CDU Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rüsselsheim am Main

Fraktionsvorsitzender Matthias Metz Rathaus/Marktplatz 4 65428 Rüsselsheim am Main

fraktion@cdu-ruesselsheim.de www.cdu-ruesselsheim.de

Rüsselsheim am Main, 20.04.2020

Antrag der CDU - Fraktion Rüsselsheim am Main > Love Family Park 2021

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- Der Magistrat der Stadt Rüsselsheim am Main nimmt umgehend mit dem Veranstalter des "Love Family Park" Kontakt auf und signalisiert die Bereitschaft die Veranstaltung "Love Family Park" auch im Jahr 2021 zu genehmigen.
- Die Stadt Rüsselsheim am Main bietet analog zu den Konditionen aus dem Jahr 2020 die Genehmigungen und Vertragsvereinbarungen zur Durchführung der Veranstaltung auch für das Jahr 2021 an.
- 3. Der Stadtverordnetenversammlung wird im Juni 2020 ein Sachstandsbericht zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Begründung:

Aufgrund der Auflagen im Bezug zur Corona-Pandemie wurde der "Love Family Park" für das Jahr 2020 abgesagt. Die Stadt Rüsselsheim am Main zeigt sich mit diesem Vorgehen als ein verlässlicher Vertragspartner. Aktuell stehen Veranstalter, Künstler und dazugehörige Dienstleister aus Veranstaltungsbranche unter ernormen wirtschaftlichem Druck, da das kulturelle Freizeitangebot aufgrund der Corona-Pandemie zum Erliegen gekommen ist.

Es ist zu befürchten, dass die Pandemie verschiedene Subkulturen – wie die der elektronischen Musikkultur – stärker trifft und nachhaltiger schadet als andere Bereiche in der freien Wirtschaft insgesamt.

Im Bereich der Veranstaltungsbranche und der Kulturschaffenden allgemein, stehen nicht allein Arbeitsplätze auf dem Spiel, sondern ganze kulturelle Einrichtungen und Veranstaltungen wie auch der "Love Family Park", die seit mehr als 20 Jahren das kulturelle Leben in Deutschland prägen.

Mit dem Angebot der Stadt Rüsselsheim an die Veranstalter des "Love Family Park" die Veranstaltung im Jahr 2021 zu gleichen Bedingungen wie im Jahr 2020 durchführen zu können, kommt die Stadt Rüsselsheim am Main ihrer gesellschaftlichen Verantwortung gegenüber der Veranstaltungskultur nach und leistet ihren Beitrag, dass der "Love Family Park" im nächsten Jahr erneut, trotz der aktuellen gesellschaftlichen Krise, stattfinden kann.

Matthias Metz
Fraktionsvorsitzender